

Zum Gedenken an Obersleutnant Otto Schönmann 1912-1970 : Ehrenmitglied des Schweizerischen Fourierverbandes

Autor(en): **R.B.**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-
Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **43 (1970)**

Heft 12

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Zum Gedenken an Oberstleutnant Otto Schönmann 1912 – 1970

Ehrenmitglied des Schweizerischen Fourierverbandes

Überrascht, ja geradezu konsterniert, vernahmen wir am Abend des 1. November die Kunde vom unerwarteten Hinschied unseres Kameraden und Freundes, Dr. Otto Schönmann-Hodel. Selbst heute ist es für uns schwer zu erfassen, dass Otti Schönmann, diese vitale und aktive Persönlichkeit, der stets so Vielen so Vieles zu geben vermochte, nicht mehr unter uns ist.

Unvergessen bleibt, was der liebe Verstorbene für unseren Verband lange Jahre hindurch geleistet hat. Während mehreren Jahren durfte die Sektion beider Basel als technischen Leiter auf ihn zählen. Von 1956 bis 1960 hat Oberstleutnant Schönmann als Experte in der Zentraltechnischen Kommission mitgewirkt. Der Schweizerischen Gesellschaft der Offiziere der Versorgungstruppen, wie auch dem Eidgenössischen Verband der Übermittlungstruppen hat unser Kamerad und Freund mit ebenso grosser Hingabe seine wertvollen Dienste zur Verfügung gestellt. Aber auch vielen politischen, öffentlichen, gemeinnützigen und kulturellen Institutionen lieh er seine unermüdliche Schaffenskraft. Als Kriegskommissär tat er zuletzt Dienst im Stab der Mech Div 4.

Im Mai dieses Jahres, anlässlich des fünfzigjährigen Jubiläums der Sektion beider Basel, durfte diese aus seinen Händen mit treffenden Worten die von ihm gestiftete neue Sektionsfahne entgegennehmen. Tragisch, dass diese Fahne beim ersten offiziellen Anlass seit der Übergabe, den hochherzigen Spender auf seinem Weg zur letzten Ruhestätte begleiten sollte.

Unserem Kameraden und Freund danken wir von ganzem Herzen für all das Schöne und Gute, das er uns in langen Jahren in so reichem Mass geschenkt hat. Seine Angehörigen versichern wir unseres tiefempfundenen Mitgefühls.

R. B.